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RESPUESTA: 

 
En relación con la pregunta de referencia, se informa que la reunión del Ministro 

de Ciencia e Innovación con representantes de la Asociación Nacional Empresarial de la 
Industria Farmacéutica en España (Farmaindustria) se enmarca dentro de los contactos 

habituales y periódicos del Ministerio que mantiene con los agentes del ámbito de la 
investigación e innovación en España.  

 
Cabe señalar que la reunión versó sobre el papel fundamental de la industria 

farmacéutica durante la pandemia, con el abastecimiento del mercado de medicamentos, 
la readaptación de producciones y la colaboración en nuevos tratamientos y ensayos 
clínicos.  

 
También se hizo un repaso de la situación actual de la investigación en el tema 

de las vacunas y se destacó el potencial de España en el campo de los ensayos clínicos 
y, por parte del Ministerio de Ciencia e Innovación, se va a hacer un esfuerzo por 

aumentar el apoyo a la modernización de las plantas farmacéuticas. 
 

Asimismo, es preciso señalar que los representantes de Farmaindustria abogaron 
por seguir colaborando con el Gobierno para potenciar la industria farmacéutica por el 

importante papel que podría jugar en la recuperación de España, generando empleo 
estable y cualificando, modernizando las instalaciones con el consiguiente tirón de la 

inversión y aumentando las capacidades de investigación e innovación de la industria 
farmacéutica. 

 

La reunión fue solicitada por Farmaindustria para explicarle al Ministro las 
iniciativas que la industria farmacéutica tiene en marcha en España, en materia de 

inversiones en investigación. 
 

 
Madrid, 27 de octubre de 2020 


